



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

## ACTA N° 21

## EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintiseis días del mes de noviembre del año dos mil veinticuatro, siendo la hora catorce con quince minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los siguientes consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Javier Pintos, Sr. Fernando Varela y Sr. Carlos Milsev.

Están presentes en sala: el Sr. Guillermo Senosiain y la Sra. Miriam Brañas.

No asisten, con aviso, los siguientes consejeros: Sr. Walter Martínez, Sr. Heber Scirgalea y Sr. Antonio Pereira.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

### **INFORME PREVIO**

Previo al comienzo de la sesión del Consejo Ejecutivo se recibió en reunión a los presidentes de las cuatro Confederaciones. Se trataron diversos temas, informándose entre otras cosas y a pedido de los mismos, sobre la distribución de los aportes realizados a los sectores en la 20° Copa Nacional de Selecciones – 2024.

Se recibieron insumos de las confederaciones, sobre las fechas de comienzo del torneo, sobre el criterio de distribución de aportes para este torneo, solicitud de definir un criterio previo para la habilitación de los estadios, así como una propuesta de fixture de la Confederación del Litoral.

De acuerdo a lo resuelto en el Congreso de Tacuarembó, las Confederaciones deberían proponer nombres para integrar una Comisión que realice un análisis de los excedentes y una auditoría externa a partir del ejercicio que comenzó el 1° de julio de 2024. De acuerdo a lo indicado por los presidentes, aún no los han definido, teniendo congresos de sus respectivas confederaciones en los próximos días.

También se informó sobre el esquema previsto para la televisación y sponsorización de esta edición del torneo, sobre la relación con AUF y la integración de las Comisiones.

Por último, se conversó sobre la posibilidad de realizar una modificación en la forma de disputa de la Copa de Selecciones a partir del año 2026, quedando el compromiso de continuar conversando para analizar el proyecto.

### **ACTA ANTERIOR**

Aún no se ha terminado de confeccionar el Acta de la reunión del pasado 21 de los corrientes, por lo que se pondrá a consideración en la próxima sesión.

El Sr. Pintos solicita que se haga la comunicación de lo resuelto en la pasada sesión, con relación a la denuncia presentada por la Liga de Tranqueras y el informe de la Comisión de Reglamentos, que fuera aprobado por el Consejo Ejecutivo en la última sesión.

### **ASUNTOS ENTRADOS**

**262** – La AUF y el COU invitan a webinar dentro del Programa del Defensor del Deportista (Ombuds), sobre antidopaje en atletas. El mismo se realizará el día 27 de noviembre a la hora 14:00. **Se toma conocimiento y se pasan los detalles a efectos del registro de los interesados en participar.**



## O.F.I. - la mayor red deportiva del país

**263** – El Sector Interior de Cerro Largo comunica que los campeones regionales, el Club Independiente de la Liga Vergareense y el club Escuela Industrial de la Liga de Río Branco, no disputarán la Eliminatoria Dptal. por el cupo a la Div. A de la Copa Nacional de Clubes. **Se toma conocimiento y pasa a la Mesa de Torneos.**

### **Fuera de la relación:**

- Se recibe una solicitud de asesoramiento de la Liga Regional de Soca, con relación a la interpretación de lo establecido en los artículos 339° y 340° del Reglamento General. El Sr. Pintos explica sobre la situación ocurrida en la Liga de Soca y manifiesta su opinión en cuanto al alcance de los artículos mencionados. **Se resuelve pasar la consulta a la Comisión de Reglamentos.**

## **ACTIVIDAD DEPORTIVA**

### TORNEO DE CLUBES FUTBOL SALA MASCULINO

El Sr. Senosiáin presenta el reglamento del torneo con la distribución de los equipos en las 7 sedes en que se jugará la primera fase. Plantea un problema que existe con los equipos registrados para el torneo por la Liga Rochense, donde inscribieron a 3 clubes para el torneo cuando tenían cupo para 2. Informa sobre las conversaciones que ha tenido con dirigentes de la Liga y con los clubes involucrados. Se propone darles un plazo para que hagan una eliminatoria entre los tres equipos para dejar los dos clasificados, dejando abierta la lista en el Sistema COMET para los 3 equipos y luego se elimina del torneo a quien no participe. Otra alternativa es que uno de los clubes decida no participar, debiendo comunicarlo directamente el club a OFI. Se discuten alternativas en caso de que no se haga la eliminatoria local, resolviéndose que en ese caso quedarían los tres equipos eliminados de la competencia. El Sr. Senosiáin explica el criterio utilizado para distribuir los equipos en las series, donde se armaron 5 series de 3 equipos y 2 de 4, incluyéndose a los equipos de Rocha como "Rocha 1" y "Rocha 2" para el sorteo. Se analiza como quedarían las series en caso de que no participen dichos clubes, donde quedarían 7 sedes de 3 equipos cada una y el criterio para clasificar a la segunda fase. Hay inconvenientes con los gimnasios de Florida (fechas únicamente entre lunes y jueves) y Durazno (piso levantado), por lo que se analizarán alternativas con los participantes en la reunión de la tarde.

Se reintegrará como aportes al torneo: \$70 por kilómetro recorrido, el arancel de los árbitros, así como 2 balones por equipo. Los equipos locales se hacen cargo de los gastos de seguridad (mínimo 2) y un viático de \$500 para alimentación de los árbitros. **Se aprueba por unanimidad el Reglamento y los aportes a realizar.**

El Sr. Sosa indica que es necesario hacer un llamado para aspirantes de árbitros para fútbol sala, así como la integración del Tribunal Especial para el Fútbol Sala y Playa.

### SELECCIONES ABSOLUTA

Se recibe la propuesta de la Mesa de Torneos para hacer el llamado a inscripción para la 21° Copa Nacional de Selecciones. Se realizan algunos ajustes en la redacción del llamado. Se recuerda que en el último Congreso, se realizó una modificación en cuanto a la habilitación de jugadores, que se incluirá en el llamado. Será obligatorio que los sectores hayan registrado sus torneos en el Sistema COMET. El agregado de jugadores se hará luego de finalizada la sexta fecha del torneo. También, luego de la sexta fecha se designarán a los veedores directamente desde OFI. Se incluirá en el llamado la advertencia de que la clasificación final del torneo podrá ser insumo para establecer criterios de clasificación para futuros torneos. **Se aprueba por unanimidad.**

### SELECCIONES FEMENINO ABSOLUTA

La Sra. Brañas informa sobre el Torneo de Selecciones de Fútbol Femenino que comienza este fin de semana. Indica que en las sedes en que hay doble jornada, el partido de primera hora comienza a las



## O.F.I. - la mayor red deportiva del país

17:45hs. y el de segunda a las 20:00hs.; y en las series de 3 equipos el partido único de la jornada comienza a las 21:00hs.

Se propone colaborar con \$1500 p/partido para seguridad y con el reintegro de los viáticos para el veedor local (\$900 en jornada única y \$1350 en doble jornada), además de lo ya aprobado. **Se aprueba por unanimidad.**

### SELECCIONES SUB14 Y SUB15

El Sr. Varela informa sobre la final del Torneo de Selecciones Sub14 en la ciudad de Salto. Expresa que en un partido muy lindo, bien disputado, el que fue ganado por Salto 2 a 0, pero en la definición por penales se coronó campeón la selección de Colonia Interior. Destaca el comportamiento de ambos equipos, pero en particular el de los jugadores de la selección de Salto posteriormente al partido. Felicita a ambas selecciones. Detalla los protocolos que se realizaron tanto previamente como en la premiación. Indica que para la premiación se invitó a los presidentes de las Ligas/ Sectores presentes, así como a la Sra. Zeni y al Sr. Walter Martínez. El Sr. Sosa adhiere a las felicitaciones a los finalistas y especialmente al campeón del torneo.

El Sr. Sosa informa sobre la final del Torneo de Selecciones Sub15 en la ciudad de Artigas. Expresa que el partido se desarrolló con normalidad, coronándose como campeón la selección de Artigas. Con un buen comportamiento de los participantes. Felicita a ambos finalistas, en particular al campeón.

El Sr. Varela solicita revisar el tema seguridad en las finales. Expresa que debería quedar claro en el reglamento del torneo que el mínimo previsto es únicamente para la guardia de los árbitros, que deben prever además de la guardia de los árbitros, la seguridad para el espectáculo acorde a la cantidad de personas que concurren.

El Sr. Alaniz consulta por las gestiones que se había considerado realizar que permitiera al campeón de Sub15 a que pudiera jugar algún partido internacional. Expresa que sería un hecho motivante para estas categorías. El Sr. Sosa informa que ha mantenido contacto con integrantes de UFI de Paraguay a efectos de coordinar los detalles por la Copa "San Isidro de Curuguaty", incluyendo en la conversación el poder disputar partidos también en las categorías sub14 y/o sub15. Aún no hay nada definitivo, por lo que se compromete a continuar trabajando la idea con los dirigentes Paraguayos.

### FEMENINO SUB14

La Sra. Brañas informa que quedaron definidos los cruces por semifinales en femenino sub14, con los partidos entre Maracaná vs. Ceibal y Sportivo Yí vs. Arachanas.

### FEMENINO ABSOLUTA

La Sra. Brañas informa que quedaron fijados los detalles para las finales entre Nacional de Florida y Anglo de Fray Bentos. La primer final se jugará el miércoles 4, a las 20:30hs. en Florida y el día domingo 8 se jugará la revancha en Fray Bentos.

## **COMISIONES**

### FIDEICOMISO

El Sr. Ortiz, en representación de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe sobre el seguimiento de obras y de los giros de dinero realizados, sugiriendo la aprobación de los adelantos para obras indicados en el informe. **Se aprueba por unanimidad.**

Informe:

**"SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES**



## O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de julio, agosto, setiembre, octubre y noviembre pasados y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

### **Proyectos llamado 2022-2023**

**1- Club Social y Deportivo Artigas**, de la ciudad de Durazno, en el Departamento de Durazno. Obras de **recambio y mejoras en red luminica** en el Estadio 14 de Octubre. Las obras se encuentran iniciando; por las características de las mismas y a pedido de la Institución, se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000**.

**2- Institución Atlético Huracán Siré**, de la localidad de Barros Blancos, en el Departamento de Canelones. Obras de **Mejoras en su sede social**. Las obras se encuentran con un avance cercano al 50%; por las características de las mismas y a pedido de la Institución, se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$343.743**.

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

### **Informe giros de adelantos realizados.**

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuenta del Fideicomiso.

Fecha: 25 Noviembre 2024:

Santa Rosa (Bella Union) Saldo Final (2022-2023) (\$350.000), Juventud Melilla (Melilla) Saldo Final (2022-2023) (\$350.000), Juventud Unida (Libertad) Saldo Final (2022-2023) (\$500.000), Artesano El Caño (Colonia) Saldo Final (2022-2023) (\$500.000), Ceibal (Salto) Saldo Final (2021) (\$350.000), Nacional (Minas) Saldo Final (2020) (\$315.000),

Fecha: 19 Noviembre 2024:

Wanderers (Castillos) Saldo Final (2022-2023) (\$348.300),

**Comisión Técnica"**

## **TEMAS VARIOS**

### **CURSO PARA VEEDORES**

El Sr. Varela informa que está todo listo para la segunda instancia del curso que se realizará en la sede de OFI el próximo sábado 30 a las 9:00hs.

### **LANZAMIENTO TORNEO DE SELECCIONES FÚTBOL FEMENINO**

La Sra. Zeni agradece el apoyo para la realización del evento. Indica que todo salió muy bien, hubieron algunos detalles menores que se tomarán en cuenta para corregir a futuro.

### **PRÓXIMA SESIÓN**

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día martes 3 de diciembre de 2024, a la hora 13:00.-

Siendo la hora 15:55 se levanta la sesión.-